

La Bourse aux semences du Réseau des jardins semenciers bruxellois



Organisée, cette année encore, dans un format alternatif afin de respecter les mesures anti-covid en vigueur, la bourse aux semences du Réseau des jardins semenciers s'est déroulée en deux temps : une rencontre principale le dimanche 6 février, au CRIE (Centre régional d'initiation à l'écologie) à Boitsfort et trois bourses locales décentralisées le week-end suivant, à Boitsfort le samedi 12 février et à Uccle et Molenbeek le dimanche 13 février.

Les participants ont pu échanger leurs graines ou recevoir des semences produites par les semenciers du Réseau (gratuitement ou à un prix symbolique) mais aussi bénéficier de conseils sur le semis et sur l'entretien des plantations. Pour les semenciers, la bourse est aussi une opportunité pour présenter l'action du Réseau et susciter de nouvelles adhésions (<https://passeursdesemences.wordpress.com/>).

Environ 150 personnes ont participé à l'édition 2022 de la bourse ce qui signifie plus de 1500 sachets de graines « bio », adaptées à notre biotope et produites dans une démarche citoyenne, distribués aux bruxellois.

La bourse aux semences du Réseau des jardins semenciers est organisée avec la collaboration du Collectif ipé, qui est chargé par Bruxelles environnement de la mise en réseau des projets citoyens Good Food en Région de Bruxelles-Capitale.